
В Маску 31.3.2024 
 
Дорогие друзья в Иисусе Христе и попутчики на пути веры во всей Церкви Ингрии!  
 
Приветствуем всех вас Божией благодатью и миром. Мы получили 
хорошие новости через епископа Ивана Лаптева во время его визитов в Финляндию и 
из ваших приходов через различные средства массовой информации. Бог дал силу и 
взаимную любовь для служения в церквях и помогать нуждающимся. Господь также дал 
новые способы служения и способы призывать людей на путь спасения. Это огромный 
повод благодарности во времена испытаний. 
 
На Пасху мы собрались в Маску с большим количеством людей. Бог был 
со своим добрым Святым Духом на собраниях. Апостол Павел сравнивает церковь к телу 
Христову. Ибо, как в одном теле у нас много членов, но не у всех членов одно и то же 
дело, так мы, многие, составляем одно тело во Христе, а порознь один для другого 
члены. И как, по данной нам благодати, имеем различные дарования. (Рим. 12:4-6). 
Каждый из нас один важный член тела Христова. Важно, чтобы каждый нашел в церкви 
свое место, где именно его дары становятся общим благом. 
 
В период после Пасхи мы особенно благодарны, что можем принять участие 
в миссионерской работе, распространяя весть о спасении в мире. В церковном году у 
нас была возможность идти путем страданий Иисуса. Нам напомнили 
что именно за мои и твои грехи Иисус пострадал и отдал свою жизнь на кресте. Нас 
перевезли в Гефсиманию, на Голгофу и, наконец, к пустой гробнице, во свет пасхального 
утра. 
 
Своим победоносным воскресением Иисус заслужил вечную жизнь именно для тебя и 
меня. Мы — свидетели воскресшего Христа и хотим провозглашать Евангелие по Его 
повелению всем, кого встречаем. Участие в страданиях, смерти и воскресения Христа – 
наш источник силы. 
 
Павел говорит: «Ибо я не стыжусь благовествования Христова, потому что [оно] есть 
сила Божия ко спасению всякому верующему» (Римлянам 1:16). Мы всегда можем 
черпать новые силы из этого источника. Этот источник энергии не иссякает, хотя дьявол 
нападает на нас со многих сторон. Больше всего диавол хотел бы отнять у нас смелость 
веры. Он великий лжец и пользуется многими видами невзгод и падений христиан. Но с 
помощью Слова Божьего мы боремся с врагом. 
 
Хорошо помнить, что великий герой войны идет впереди нас и мечом своего слова 
сражает врагов своего народа как справа, так и слева. Прощение грехов во имя и кровь 
Иисуса является твердой уверенностью в том, что мы на стороне победителя. 
Дорогие друзья! В благодарность за вашу дружбу и общение желаем вам всем обильное 
Божье благословение и руководство. Пожалуйста, помолитесь и за нас. 
 
Проповедники зарегистрированного общества Эсикойсет с большой группой друзей. 
 


